

Los servicios profesionales ofrecen más fortaleza ante la precariedad laboral

El subsector crea un 4,1% de afiliaciones a la Seguridad Social frente al 2,94% de la media nacional

A.P. VALÈNCIA

■ Los servicios profesionales han acusado ligeramente el descenso de afiliación a la Seguridad Social en enero de este año. En esta ocasión, la bajada fue la más pronunciada desde el 2013. Los sectores más afectados fueron el comercio, por el fin de la campaña de navidad y el núcleo de las rebajas, y la hostelería ante el ajuste típico en invierno. Detrás de este mayor descenso podría intuirse también cierto impacto de la entrada en vigor en enero de la subida del salario mínimo, y la moderación en la actividad económica.

El conjunto del subsector de servicios profesionales acusó un retroceso generalizado aunque muy suave. En cuanto al paro registrado tuvo la mayor subida desde el 2014.

El Sistema de la Seguridad Social finalizó enero con 204.865 afiliaciones menos, un 1,08%. La mayor caída en número en este mes desde el 2013. Los datos agregados del subsector de servicios profesionales arrojan una ligera caída generalizada de la afiliación en todas las ramas estudiadas en el entorno y, por debajo del 1%. Algo mejor que el conjunto de la economía según el análisis realizado por Unión Profesional. De hecho, en el ritmo anual más ajustado, el subsector ha añadido un 4,11% más de afiliación por solo un 2,94% de media en la economía. Un dato que habla de la fortaleza y solidez en el empleo de las profesiones. Por último, la rama de las actividades jurídicas y de contabilidad evidenció la caída de afiliación con solo un 0,13% a pesar de que el año pasado sumó un 0,14% más. En este mes restó 217 afiliaciones en el RG, un 0,10%, y 170 en el RETA, un 0,20%. El menor tono del resto de sectores que precisan estos servicios habría salpicado algo el volumen de actividad de estas profesiones.